
会 議 録 

 

１ 会議名 

上越市露店市場運営委員会 

２ 議題（全て公開）  

⑴ 露店市場管理条例の見直しについて 

⑵ 露店市場出店状況の報告について 

 ⑶ 朝市の活性化に向けた取組について 

３ 開催日時 

令和２年１０月２６日（月）午後３時００分から午後４時１０分まで 

４ 開催場所 

レインボーセンター 多目的ホール 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席者氏名（敬称略） 

  ・委 員：川上宏（代理：板垣朗）、須藤和子、齊京貴子、岡村厚（代理：菅原次男）、 

磯貝弘之、神谷淳一、松倉康雄、市村一彦（代理：笠松雄司）、大島博彦、 

松嶋隆、山口達雄、幸村萬三、土田サヨ子、今井月江、白滝民子、 

竹内タカ子（代理：本間高子）、神林アイ子 

・事務局：観光交流推進課 井守副課長、丸田観光振興係長、平林主事 

８ 発言の内容 

⑴ 開会（丸田係長） 

⑵ 挨拶（井守副課長） 

⑶ 委員長、副委員長の選出 

【丸田係長】 

上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、委員長が議事進行を行

うことになっていることから、委員長・副委員長の選出をお願いしたい。その後、議

題について審議し、最後に、露店市場について意見交換ができればと考えている。 

まずは、委員長と副委員長の選出をお願いする。 

 （「事務局一任」の声あり。） 

【丸田係長】 

事務局案として、委員長は神谷委員、副委員長は松嶋委員にお願いしたい。 

（異議なし） 



【丸田係長】 

それでは、委員長に神谷委員、副委員長に松嶋委員にお願いする。 

議事進行においては、上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、

神谷委員長からお願いしたい。 

 

⑷ 議事 

 ① 露店市場管理条例の見直しについて 

【神谷委員長】 

    露店市場管理条例の見直しについて、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料１に基づき説明 

  【神谷委員長】 

    質問はないか。 

  【神谷委員長】 

    朝市に影響はあるか。 

  【平林主事】 

    現在開設している朝市は該当しない。 

  【川上委員（代理：板垣）】 

    移動露店開設に係る経費が記載されているが、内訳や決算書はないのか。 

  【平林主事】 

    市場は市が開設しているものであり、決算書も市議会で報告されている。 

  【川上委員（代理：板垣）】 

    条例の見直しについて、この会議に決定権はあるのか。 

  【平林主事】 

    市場は条例で定めて管理しているため、最終的には市議会で審議をいただき、可

否が決定される。市議会への提出にあたり、関係団体の１つとして当会議の中で意

見をお聞きしている。当会議のほか、移動露店の関係者として、移動露店の出店調

整を行っている連絡係にも意見を聞いている。 

 ② 露店市場出店状況の報告について 

【神谷委員長】 

    露店市場出店状況の報告について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料２、資料３に基づき説明 

  【神谷委員長】 

    質問はないか。 

 



  【松倉委員】 

    出店数について、四・九の市は大町４丁目と５丁目が分かれて記載されているが、

同じく２町内に渡って開催されている三・八の市は、なぜ町内ごとに記載されてい

ないのか。 

【平林主事】 

市場の管理を委託している団体ごとに記載している。三・八の市は、２町内の管

理を直江津三八市場振興会へ委託している。 

【松嶋副委員長】 

    市場開設区間の多くが中央３丁目で、常設露店全体で３２店のうち、中央２丁目

の出店者数は４、５店しかいないと思われる。 

  【山口委員】 

    大町５丁目の臨時出店者は、なぜ増えているのか。 

【平林主事】 

昨年度、常設露店で出店していた人が、臨時出店に切り替えたため増加した。 

【松嶋副委員長】 

    臨時出店者数は、延べ人数で記載しているため、１人が６回出店すれば、臨時出

店者数６として記載される。 

 ③ 朝市の活性化に向けた取組について 

【神谷委員長】 

    朝市の活性化に向けた取組について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料４に基づき説明 

  【神谷委員長】 

    質問はないか。 

  【山口委員】 

    平成３０年度に実施した朝市無料出店を希望した４人の業態は把握しているか。 

【平林主事】 

     野菜が２人（二・七の市、四・九の市）、かき氷が１人（二・七の市）、手作り雑

貨が１人（三・八の市）であった。野菜の出店予定だった２人のうち１人（四・九

の市）は、希望のみで実際には出店しなかった。 

⑸ 意見交換 

【須藤委員】 

    平成３０年度に実施した朝市出店者アンケート結果に記載されている様々な意見

に対して、市はどう考えているか。 



【齊京委員】 

    朝市を本気で活性化させようとする姿が感じられない。新たな組織を作るなど、

建設的な意見が出される仕組みが必要なのではないか。 

 

【平林主事】 

     現在、露店市場運営委員会のほかに、上越朝市組合と朝市の管理受託者、市の３

者で年２回朝市活性化検討会という会議を行っているほか、日常的に担当者が市場

に足を運び、出店者と意見交換している。 

【磯貝委員】 

    新たな組織を作ることも１つの方法だと思うが、例えば、露店市場運営委員会で

出された意見に対し、朝市活性化検討会で実現性等を協議するなど、今ある組織を

うまく活用する方法もある。 

【井守副課長】 

     資料に記載はないが、上越観光 Naviを通じた情報発信など、日常的に行ってい

る取組もある。そうした取組が見えるような、風通しのよい会議としていきたい。 

【松倉委員】 

    四・九の市について、朝市の活性化のために開設区間を縮小したらどうか。同様

の意見を過去の露店市場運営委員会でも発言し、市にも直接話をしているが、明確

な返答がない。平成３０年度に実施した朝市出店者アンケート結果にも記載されて

いるが、何も対応されていないということは、市は開設区間を縮小しない方向とし

て、町内住民へ返答してよいか。 

【井守副課長】 

     関係者、市内部で協議はしている。まだ、明確な回答はできない。 

⑹ 閉会 

 

９ 問合せ先 

産業観光部 観光交流推進課 観光振興係    TEL：025-526-5111（内線 1386） 

E-mail：kanko@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

  別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


